

## "Esto da pena": Santiago Creel se bautizó como "El Hombre Constitución" y le llovieron las críticas

Usuarios en redes sociales se lanzaron contra el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados por el mote que él mismo se proporcionó



En su intento por acercarse a las poblaciones jóvenes y diversificar su estrategia de comunicación, **Santiago Creel Miranda**, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, inició una cuenta de TikTok en mayo de 2022. Y aunque la mayoría de sus contenidos no han generado gran controversia, su video más reciente hizo que le llovieran las críticas tanto en la red social de videos cortos como en otros espacios, incluido Twitter.

"Soy el Hombre Constitución" es como el legislador afiliado al Partido Acción Nacional (PAN) inició la grabación. El objetivo de su TikTok, que hasta el momento de la presente publicación ya había superado las 300 mil vistas, era presumir las múltiples variantes de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos (CPEUM) que posee el funcionario.

A lo largo del material audiovisual de casi 40 segundos, Santiago Creel se jactó de tener "todas las versiones" de la Carta Magna. "Para trabajar, para presumir, la de bolsillo, también la digital", mencionó el panista a lo largo de varias tomas mientras mostraba distintos ejemplares, incluido uno de notoria antigüedad que contrastaba con un archivo PDF de la máxima legislación en su teléfono celular.

"Enseñamos la Constitución, defendemos la Constitución y hacemos valer la Constitución. **Adiós, me voy a leer la Constitución**", fueron las palabras del legislador al cierre de su video.

Como podía anticiparse, las reacciones de la comunidad internauta no se hicieron esperar. Por un lado, hubo quienes consideraron este tipo de contenido "completamente válido" y "entretenido". Además, algunas personas opinaron que era preferible "que los políticos hagan uso de sus redes para educar y **no para bailes que ni les quedan**, ni aportan nada".